



### Mesa de Análisis / Fabrizio Mejía (Escritor)

Sobre las precandidaturas a la Presidencia de la República por parte de la oposición, el escritor comenta: “En mayo de este año, la oposición, en este caso Acción Nacional, hizo esta declaración de que tenía nada más dos candidatos que eran Santiago Creel y Lilly Téllez y que se irían por el método de recolectar, para tener derecho a inscribirse, un millón de firmas y el propio Acción Nacional la semana pasada descartó a la senadora Xóchitl Gálvez como candidata a la (jefatura) de la Ciudad de México, invitándola a que se postule para la presidencial, es decir, hay en los otros partidos movimientos de precampaña y en el caso de Morena, están estas medidas cautelares del INE sobre una elección interna que es y no es, que es, digamos, un punto de partida de la campaña propiamente presidencial y que tendría que tener una transparencia, por ejemplo, en el uso de los recursos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANUsEKMEOzpmg%2D8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215112&parId=75F18D3264FEE48F%215103&o=OneUp>